

Indicateurs d'Activité de La Société Chimique ALKIMIA au 30 Juin 2011

	Indicateurs	Unités	2 ^{ème} Trimestre		Cumul du 01.01 au 30.06		Au	
			Année 2011	Année 2010	Année 2011	Année 2010	31/12/2010	
1	Production	t	29 645,000	35 960,000	49 145,000	71 820,000	143 450,000	
2	Ventes	t	34 172,600	35 389,000	46 189,450	71 102,000	143 397,780	
3	Consommations spécifiques par tonne de STPP produite	P ₂ O ₅	t	0,644	0,640	0,639	0,640	0,638
		Total alcalis	t	0,567	0,566	0,568	0,566	0,564
		Eau Industrielle	m ³	2,553	2,507	2,591	2,461	2,486
		Electricité	kwh	205,604	179,189	214,528	177,537	181,655
		Gaz naturel	th	1 987,399	1 921,191	2 020,612	1 950,319	1 929,307
4	Chiffre d'affaires	A l'export	DT	43 508 736,672	38 063 240,400	62 469 384,191	72 658 212,738	156 779 201,329
		Sur le marché local	DT	1 014 679,450	1 700 744,825	2 549 037,850	3 038 673,416	6 660 114,066
		Total	DT	44 593 416,122	39 763 985,225	65 088 422,041	75 696 886,154	163 439 315,395
5	Achats	Acide phosphorique (H ₃ PO ₄)	t	18 318,284	22 835,626	31 578,708	44 795,634	90 193,036
		Lessive de soude (NaOH)	t	0,000	0,000	0,000	2 943,980	2 943,980
		Carbonate de sodium (Na ₂ CO ₃)	t	20 081,642	25 746,000	33 737,055	51 051,000	97 837,108
6	Endettement	CMT	DT	/	/	0,000	0,000	0,000
		CCT	DT	/	/	0,000	583 333,337	15 113 210,593
7	Investissements	DT	814 825,801	91 266,048	1 099 638,767	1 737 454,790	2 595 322,262	

Les faits saillants du premier semestre 2011 sont :

- compte tenu des troubles qu' a connus le bassin minier de Gafsa et des sit-in bloquant la zone industrielle de Gabès et ayant entraîné l'arrêt des usines du Groupe Chimique Tunisien, principal et unique fournisseur d'acide phosphorique de la Société, les Unités de production de STPP à Gabès ont connu un ralentissement en février et un arrêt total de la production en Mars 2011, par manque d'acide phosphorique.
- Ainsi et compte tenu de ces événements, la production du premier semestre 2011 n'a atteint que 49 145 tonnes contre 71 820 tonnes au premier semestre 2010.
- De même les ventes ont enregistré une baisse importante et ne représentent que 65% des ventes du 1^{er} semestre 2010.
- Les prix de l'acide phosphorique, matière première principale, ont enregistré des augmentations importantes durant ce premier semestre 2011. Des augmentations encore plus importantes sont attendues au 3^e trimestre 2011.
- Les investissements réalisés au cours du premier semestre 2011 concernent essentiellement le renouvellement de certains équipements et la maintenance de l'outil de production.

Par ailleurs et Compte tenu de l'arrêt des usines du Groupe Chimique Tunisien à la zone industrielle de Ghannouch en raison des difficultés d'approvisionnement en phosphate brute, notre usine a été encore une fois contrainte de s'arrêter à compter du 13 Juillet 2011 par manque d'acide phosphorique.